

Peloton gana un litigio contra Flywheel Sports por infracción de patente

El fabricante de equipamiento de fitness conectado para uso doméstico ha anunciado que ha resultado vencedor de la batalla legal con la cadena estadounidense de estudios *boutique*.

Palco23
4 feb 2020 - 16:29

Peloton gana la batalla legal contra Flywheel Sports. El fabricante de equipamiento de fitness conectado para uso doméstico ha anunciado que la justicia estadounidense le ha dado la razón al denunciar que la cadena de estudios *boutique* había infringido la tecnología patentada por Peloton.

Este fallo llega después de que Flywheel admitiera que utilizó un sistema patentado por Peloton para desarrollar su bicicleta Fly Anywhere, diseñada para la práctica de ejercicio en el hogar a través de clases virtuales. De ahí que se comprometa a dejar de infringir la tecnología de la compañía estadounidense en un plazo de sesenta días, según se desprende del documento firmado por el director financiero de Flywheel Sports, Jeffrey Naumowitz.

Esta noticia ha trascendido después de que la cadena de estudios *boutique* fuera adquirida por Town Sports. En enero, la cadena se ha hecho con el control de un grupo que opera 29 instalaciones en Estados Unidos, especializadas en *ciclo-indoor*, entrenamiento en suspensión y en barra.

Lo términos económicos de la operación no han trascendido, pero la empresa ha recibido un préstamo de 50 millones de dólares (44,8 millones de euros) para obtener recursos para firmar esta operación, expandirse y refinanciar una deuda de 25 millones de dólares (22,4 millones de euros).

La operación corporativa aún no se ha cerrado y, hasta entonces, ambas cadenas han acordado comercializar sus servicios entre ellos, de modo que en Flywheel se promocionará en Town Sports, y viceversa. TWI dará acceso a los *boutiques* a sus más de 600.000 abonados. Por su parte, Flywheel tiene 300.000 clientes repartidos entre 29 instalaciones, la mitad de ellas situadas a menos de tres kilómetros de un club Town Sports.